



Nachdem die Dritt- und Viertklässler der Wallschule die Übungen für das Jugendsportabzeichen absolviert hatten, erhielten nun 53 erfolgreiche Jungen und Mädchen im Rahmen einer Schulfeier die begehrten Urkunden und Abzeichen. „Ohne die hohe Motivation der jungen Sportler wäre dieses Ergebnis nicht zustande gekommen“, erläutert der Sportabzeichen-Prüfer Harald Thome und ergänzt: „Sportbegeisterung ist allerdings nur eine Seite der Medaille, hinzukommen muss, dass die Schulkinder auf die Sportabzeichen-Abnahme vorbereitet werden. Dies haben die Lehrer der Wallschule vorbildlich gemacht.“ Bereits seit vielen Jahren arbeiten Wallschule und Sportabzeichengemeinschaft Langen bei den Prüfungen für das Sportabzeichen eng zusammen. Andreas Roller, Lehrer und Organisator der Abnahme-Veranstaltung aufseiten der Wallschule, sieht durch den sportlichen Erfolg der Schüler das Kooperationsmodell erneut bestätigt und erklärt: „Auf jeden Fall werden wir die Sportabzeichen-Aktion im kommenden Jahr wiederholen. Da sind wir uns mit dem Sportabzeichen-Team von TVL und SSG einig“.

Foto: p.